

# AGO du 26/11/2011 – Bilan des activités

Pour la saison 2010-2011, qui court de septembre à septembre, on relève 115 journées passées ensemble, et 1024 journée\*activité (un peu moins si on utilise les règles comptables de la FFCAM, qui compté moitié les journées d'escalade).



La saison a été marquée par les nous l'espérons maintenant habituels rassemblements conviviaux que furent :

- ⤴ Le rassemblement multi-activités dans le Verdon, marqué par un beau samedi qui a permis à chacun de s'exprimer, et un dimanche pluvieux où la rando fut de rigueur,
- ⤴ La rando en haut de la Sainte Victoire, à l'occasion du Beaujolais nouveau,
- ⤴ La rando-Galette, qui nous a permis de prendre l'air et un des premiers soleils de l'année vers l'Escu,
- ⤴ le WE multi-activités neige dans le Champsaur, qui a malheureusement été le théâtre de 2 blessures, sans forte gravité, mais qui ont handicapé Geneviève pendant plusieurs mois,
- ⤴ La Randonnée Sportive annuelle, qui a vu pour la première fois 59 concurrents s'élancer sur la ligne de départ.



Au bilan de ceci, par activité nous avons le tableau suivant :

	Nbre de jours	Nbre de jours*participants
Escalade	20	120
Randonnée	35	362
Rando-escalade	21	199
Activités de neige	33	318
VTT	5	25
Total	114	1024



On remarque, comme chaque année la prépondérance de la randonnée et du ski de rando. La rando-escalade confirme sa popularité. L'escalade souffre du manque d'encadrants. L'alpinisme a été hélas cette année absent du calendrier.

Afin de rendre plus riche et varié le programme, il serait sympathique que les personnes qui souhaiteraient proposer ou aider à encadrer des sorties, « sortent du bois ». Il est peut être également du ressort des encadrants de les aider à en sortir.

